

PUBLIK

Polsek Takokak Gelar Patroli Malam Sambang Warga untuk Jaga Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.PUBLIK.CO.ID

Jul 10, 2024 - 10:42



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di malam hari, Polsek Takokak Polres Cianjur Polda Jabar melaksanakan patroli malam dan sambang warga yang sedang beraktivitas. Kegiatan ini dilaksanakan oleh personel Polsek Takokak pada hari

Rabu, 10 Juli 2024.

Patroli malam ini bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas serta memberikan rasa aman kepada warga yang sedang melakukan kegiatan di malam hari. Dalam pelaksanaan patroli, personel Polsek Takokak mengedepankan pendekatan humanis dengan menyapa dan berdialog dengan warga, memberikan himbauan Kamtibmas, serta memastikan situasi lingkungan tetap kondusif.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan bahwa kegiatan patroli malam ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, menjaga keamanan dan memberikan pelayanan terbaik.

Personel Polsek Takokak: "Patroli malam ini kami lakukan untuk memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan nyaman saat beraktivitas di malam hari. Kami juga menghimbau kepada warga untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan."

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya: "Kehadiran kami di tengah masyarakat melalui patroli malam ini adalah bentuk komitmen kami dalam menjaga Kamtibmas. Kami berharap masyarakat dapat merasakan langsung manfaat dari kegiatan ini dan semakin percaya dengan keberadaan Polri."

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si.: "Patroli malam yang dilakukan oleh Polsek Takokak merupakan langkah preventif untuk mencegah gangguan Kamtibmas. Saya mengapresiasi upaya yang telah dilakukan oleh personel di lapangan dan berharap kegiatan ini terus dilaksanakan secara rutin."

Dengan adanya patroli malam sambang warga ini, diharapkan situasi keamanan di wilayah hukum Polsek Takokak tetap terjaga dan masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang tanpa khawatir terhadap gangguan Kamtibmas.